

ABSTRAK

Ahmad Zulfikri, 1198030013, 2024. Studi Literatur: Kebahagiaan Pola Asuh Keluarga *Single Parent* Di Era Digital.

Pembangunan di Indonesia mengalami penghambatan dalam segala hal, salah satunya keluarga *single parent*. Keluarga *single parent* memiliki tantangan tersendiri bagaimana menjalani dua peran sekaligus. Adanya ketidakseimbangan peran memberi dampak kepada pola asuh keluarga *single parent* yang memiliki kelemahan sangat kuat dalam mendidik, menjaga dan mengembangkan keluarga ke arah yang baik. Keluarga *single parent* tidak sepenuhnya menjalankan fungsi dalam pola asuh secara menyeluruh karena keterbatasan orang tua tunggal, pengaruh digital membuat interaksi pola asuh tidak baik, hal ini membuat nilai kebahagiaan sulit ditemukan dan pembangunan negara tidak maksimal karena tidak menghasilkan sumber daya manusia yang baik.

Penelitian ini bertujuan mengetahui bagaimana nilai peran pola asuh kebahagiaan keluarga orang tua *single parent* di era digital dilihat dari Teori Sistem Tindakan yang memahami bahwa peran orang tua *single parent* itu adalah aktor bagi pelaksanaan tujuan pola asuh ke arah yang baik. Metode studi literatur digunakan pada penelitian ini karena bertujuan memberikan pemahaman yang luas arti pola asuh dengan nilai kebahagiaan untuk pembangunan negara. Teknik pengumpulan data dengan studi kepustakaan duah buah jurnal nasional yang relevan, mencari, mencatat, memfilter teori-teori dan menganalisis point-point setiap jurnal.

Hasil dan pembahasan dari penelitian ini bahwa nilai kebahagiaan pola asuh keluarga *single parent* memiliki nilai kebahagiaan dalam mendidik anak, sikap perilaku dimana memberikan arti anak adalah simbol penghidupan, dari proses interaksi pola asuh membuat masalah dalam keluarga tunggal menjadi penghubung terbentuknya jiwa individu yang lebih baik lagi dan waktu luang menjadi awalan kesempatan pola asuh orang tua tunggal mencapai tujuan pola asuh yaitu membentuk sumber daya manusia yang baik bagi masyarakat dan negara.

Kata Kunci: *Pembangunan, Pola Asuh, Single Parent, Sistem Tindakan*